

「あいさつ・くつならべ・うつくしいことば」を実践しよう！（塩竈市全小中学校で取り組んでいます！）

学校だより

うらなみ



令和3年  
3月24日

NO.16

塩竈市立浦戸小中学校

## 1年間大変にありがとうございました

校長 鈴木和彦

浦戸諸島には、冬から春にかけて、時折、強い風が吹きます。身を切られるような冷たい風ではなく、どこか身体全体を包んでくれるような優しい風です。「春が来た！」と実感できる一瞬です。

さて、先日、小中学校それぞれで卒業式が行われました。中学校の卒業式では9名の卒業生が学び舎を巣立っていきました。これまで浦戸中学校を卒業した生徒数は、今回の生徒を含めると1713名になります。また、浦戸小学校では3名の児童が卒業し、これまでの卒業生は665名となります。小中合わせると2000名を超える同窓生が、社会で活躍していることとなります。浦戸を母校とする人たちがこれだけいるということに、うれしさと誇りを感じます。深い伝統に支えられた浦戸小中学校の益々の繁栄を心から願うばかりです。

この1年、コロナ禍の中であって、子どもたちはとてもよく頑張りました。2か月遅れの6月学校再開、いつもと違う新しい生活様式による学校生活と、大きく環境が変わったにもかかわらず、動揺することなく、落ち着いて学習に取り組むことができました。これもひとえにご家庭でのご指導、お声掛けのお陰です。改めて感謝申し上げます。

こうした悪条件の1年間ではありましたが、大きく成長した子どもたちに、本日の修了式で修了証書を渡し、次のような話をしました。

1つ目は、「三日坊主でもかまわない」という話です。「三日坊主」も「10回」やれば「1か月」やったこととなります。1日でも、2日でもやった分だけ自分が得をするということ。だから、「三日坊主」でも挑戦することに意味がある、と伝えました。また、もう一つは、「自信」についてです。ある大学の総長が言った言葉を紹介しました。「他人が1回でできることは、自分は3回やれば必ずできる。他人が3回でできることは、自分は10回やればできないことはない」と。この話を通し、誰でもやれば必ずできる。自分はやるだけのことはやったんだという積み重ねから、本当の自信が生まれる。自信をもって、自分らしく、4月からも取り組んでほしいと話しを結びました。

令和2年度は、すべてにおいて新型コロナウイルスの感染防止を念頭においた新しい生活様式を余儀なくされてきました。本来であれば、保護者の皆様や島の皆様のお力を借りて、浦戸小中学校の特色ある教育を進めていきたいところでしたが、多くの行事や地域学習において、参加の制限、または縮小をしながら実施してきました。令和3年度の上半期についてですが、引き続き感染拡大防止のため、入学式、学習参観、PTA総会、運動会等々につきましては、令和2年度と同様、参加の制限、実施内容の変更等をしながら進めていきたいと考えております。今後、状況によって変わる可能性はございますが、何卒、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、この1年間、保護者の皆様、地域の皆様にあっては、本校の教育活動への多大なるご支援、ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 同窓会入会式 が行われました。

3月5日（金）に本校同窓会長 高橋栄悦様にお越し頂き、同窓会入会式を行いました。

今年度新たに入会した卒業生9名が入会したことで、卒業生は1,713名となりました。平素から同窓会の皆様には、物心両面にわたり、温かい御支援をいただいておりますことを、この場を借りて厚く御礼申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



# 祝 卒業 12人の児童・生徒が新たな航海へと旅立ちました

3月6日（土）に中学校の卒業証書授与式、3月19日（金）に小学校の卒業式が行われました。卒業生は緊張した面持ちながらも、今までの思いをかみしめるかのように、一步一步レッドカーペットを踏みしめて入場しました。式が始まるとその瞳に何度も涙をこらえる場面が見られ、別れを惜しむ気持ちがひしひしと伝わってきました。

中学3年生は、今までの学校生活への思いや地域の方々や保護者の方々への感謝の気持ちを込めて「大切なもの」を合唱しました。

小学6年生は、「別れのことはば」で、浦戸への熱い思い、地域の方々や保護者の方々への感謝の気持ちを言葉ひとつひとつに思いを込めていました。

どちらも、参加していただいた方々に大きな感動を与えるなど、素晴らしい式となりました。



## 離任式について

お世話になった教職員との離任式（お別れの式）を3月29日（月）9：00から行います。在校生の皆さんは、上靴を忘れずに登校してください。

講堂で離任式を行った後、児童・生徒は11：13野々島棧橋発の船で下校となります。感謝の気持ちで送りたいと思います。

## 4月の予定

- 8日（木） 着任式 第1学期始業式  
入学式
- 9日（金） 児童生徒会入会式  
小学校開校記念日
- 12日（月） 新入児童生徒家庭訪問（～15日）
- 13日（火） 家庭訪問
- 14日（水） 市教研（14時帰り）
- 15日（木） 家庭訪問
- 16日（金） 中学校開校記念日
- 17日（土） 学習参観日・学級懇談会  
PTA総会
- 22日（木） 職員会議

- 26日（月） 環境整備
- 28日（水） 環境整備（予備日）
- 29日（木） 昭和の日
- 30日（金） 振替休業日（4月17日分）

\*緊急事態宣言による予定の変更は学校メールなどでお伝えいたします。

